•La Jornada

3



Canacintra exige analizar las reformas y no caer en actos irresponsables

ALEJANDRO ALEGRÍA

La Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra) pidió a los legisladores ser responsables en el tratamiento de las iniciativas que ha planteado el Ejecutivo federal para realizar reformas a la Ley del Infonavit.

"No puede ser que no se entienda que al modificar el gobierno se quede con el poder absoluto y sea quien tenga las decisiones", declaró Esperanza Ortega Azar, presidenta del organismo empresarial.

"Sean responsables, que se den el tiempo necesario de estudiar que no hagan reformas fast track, y que luego tengan consecuencias porque no fueron revisadas."

Comentó: "no se vale que porque la envió el Ejecutivo no se analice con el rigor necesario, que no se hagan parlamentos abiertos sobre esta iniciativa y también sobre otros cambios a la Ley Federal de Trabajo que se han planteado".

La dirigente mencionó que el organismo ve con preocupación el caso, aunque los recursos que maneja el Infonavit son de los trabajadores y se manejan en los diferentes consejos de vigilancia que tiene esa institución, en los cuales hay participación por igual de gobierno, sector obrero e iniciativa privada.

"Hablamos de 2.2 billones de pesos que no están en una cuenta corriente, si no que están invertidos en fondos de inversión en este momento seguros", informó Ortega Azar, antes de apuntar que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores también juega un papel importante dentro de estos consejos. "Ahí se veía la seguridad de a dónde se podía invertir".

Ortega Azar comentó que todos los organismos empresariales deben levantar la voz ante esta situación –a pesar de que hay un rompimiento con la Canacintra–, pues son órganos de consulta del gobierno, no sólo una "asociación civil".

"A todos mis compañeros presidentes de las cúpulas empresariales (los llamó) a sumarnos en este esfuerzo para trabajar por el bien de los trabajadores y por el beneficio de cada uno de los del sector productivo de México.

"Merecemos y tenemos el derecho a participar y levantar la voz, por el bien de nuestros industriales, pero también por el de los trabajadores, porque cada una de las empresas subsisten por los colaboradores. No puede ser que quieran hacer en cada momento ocurrencias, lo vimos en las pasadas reformas constitucionales, hubieron errores gravísimos de redacción que luego se les puso un parche."